

Übrigensbeitrag 23./24.07.

Endlich ist sie da – die tolle Sommerferienzeit, in der die Kinder schulfrei haben und Erwachsene sich oft Urlaub nehmen. Diese Zeit dient uns allen zur Erholung, Entspannung und um neue Eindrücke zu gewinnen. Sehr oft ist sie geprägt durch eine lang geplante Urlaubsreise, nicht selten in andere Länder. Dies tun auch in diesem Jahr wieder Viele; hoffentlich können auch Sie eine solche Reise antreten.

Bei der letzten Sitzung des Pfarrgemeinderates in St. Oliver bekamen alle Mitglieder von der Vorsitzenden einen schönen „Sommergruß“ geschenkt – Gedanken von Eugen Eckert. Diese gebe ich Ihnen gerne mit in diese Zeit. Dort heißt es:

Es ist Sommer und ich atme, atme durch und atme auf, will genießen, will mich freuen, geb der Sehnsucht freien Lauf. Es ist Sommer, das beflügelt. Und ich fliege, fliege aus. Such mir Orte, auszuspannen - mal weit weg und mal zuhaus.

Es ist Sommer und ich sammle, sammle Farben, Töne, Kraft. Nur ein Vorrat gibt die Aussicht, dass man`s durch den Winter schafft. Es ist Sommer und ich lebe aus dem Koffer, in den Tag. Lass die Seele einfach baumeln: Heute mach ich, was ich mag.

Es ist Sommer. Gott sei Dank!

Ich wünsche Ihnen, dass Sie auftanken können in diesen Wochen.

Martina Teipel